



→ **KINDER!**
ZEIGEN ZÄHNE

Gegen Gewalt und sexuellen Missbrauch

pro familia

URKUNDE

Im Jahre 2010 wurde in der Zahnarztpraxis

Dr. Weitz

Zahnaltgold für die PRO FAMILIA gesammelt.

Auf diese Weise ist eine Summe von

2.294,25 €

zustande gekommen, die ungekürzt unserer

Aktion „Beratung ist Gold wert - Kinder zeigen Zähne“

zur Verfügung gestellt werden konnte.

Allen Spenderinnen und Spendern sowie dem gesamten Praxisteam

ein ganz herzliches

DANKESCHÖN!

Hessische Fördervereinigung
der PRO FAMILIA Hessen e.V.

Im Namen aller Kinder, denen dadurch geholfen werden konnte!